

# 氣だつけば 松



めいこ来によう

暑い、暑いと言つて八月  
もお盆がすゞる頃よりツタク  
ボウルの声が聞こえます。  
ウズベキトンボの群舞もあり  
ちづちが見られる。

てん

新聞

17.9.10 No.243  
発行市川日報  
青印 0863-88-5292

だ

夏は、ふる里への  
おもいかぎ、季節  
祖谷もお盆には今  
が三回寝になりまし  
た。  
そねが家の家ババ、  
おーとチクの草が響  
り、涼気があります

三好市の宝  
黒沢 濡原



黒沢のシニボル的植物リサギソウも咲  
きはじめで、が、盗掘されてあとや、序  
真を厚す為に濡原の中へ入ったあとが  
あつかりと、気にひづく、とあります。  
それにしても、こんな地域の宝が細々と  
して地域の百万人の努力で守られています

ことを知ると、ますと……。  
かないとおしくなるくなる。

にじ、何種類も教えてもらうのに、び  
かばか記憶に残るかく……。  
とういえば、この所、コウロギを毎晩の  
頭を秋風か吹り、3のかず。

燎  
急に秋めいた様です。  
甲子園もホームランが新記録にならなど  
熱戦の毎日。  
祖谷の夏も、奥祖谷夏祭りに久し振り  
にフォレストが帰る来る、熱く語り歌つ  
くれ盛り上り、花火が夜空を彩つて幕  
をとひた。  
全日本中学陸上競技選手権に、徳島代表  
として出場して上中ひかるさんも、自己ベスト  
を出し、活躍し、多くの人の期待にこなえてく  
ださい、嬉しく限りひじら。

個人的には、三ヶ領、剣山に登つたり、池田町  
黒沢原(くろざわげん)植物観察会に参加  
したこと、あいかわらず、山を歩きました。  
三ヶ領や剣山は、行事ではなく、登山を楽しむに  
歩き、いろんな事に気付いたりした。

黒沢(くろざわ)の観察会は、特に勉強にすり  
ました。植物も、祖谷さんは見え、ことをひりが  
次々と教えてもらったり、徳島のトンボを研究  
する人から、写真を産卵についての説明が  
ありました。充実した時間をすごせました。

いるようですが、